



2500 profesionales buscando respuestas personalizadas

Espacio Autónomos



GranadaDigital

Jueves, 18 junio de 2009, 11:19

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | Corpus 2009 |

DEPÓSITO
CAMELO



Granada

CON UN PRESUPUESTO DE UNOS CUATRO MILLONES DE EUROS ANUALES

El Centro de Medicamentos Innovadores de Andalucía abrirá tras el verano en el PTS

miércoles, 17/06/2009 13:49

EFE

Imprimir Enviar

El nuevo Centro de Excelencia en Investigación de Medicamentos Innovadores de Andalucía, el Centro Medina, abrirá tras el verano en el Parque Tecnológico de la Salud de Granada (PTS) y trabajará principalmente en las patologías infecciosas, inmunomoduladores y terapia del cáncer.

Con un presupuesto de unos cuatro millones de euros anuales, financiados a partes iguales por la empresa 'Merck, Sharp&Dhome' (MSD) y las instituciones públicas, el Centro Medina tendrá como objetivo la investigación en medicamentos, a través de estrategias innovadoras, que aporten mejoras terapéuticas en las áreas anteriormente citadas.

El vicerrector del PTS de la Universidad de Granada, Ignacio Molina, ha explicado a los periodistas que el proyecto está en estado inicial y que el centro todavía no ha arrancado, aunque espera que pueda hacerlo en septiembre u octubre.

Los responsables del centro han presentado hoy a la comunidad universitaria el proyecto para que los investigadores conozcan sus áreas de trabajo y sus características, con el objetivo de que aquellos grupos interesados "tengan en cuenta que se trata de una oportunidad muy interesante", ha añadido.

El Centro Medina ocupará un 70 por ciento de la segunda planta del Centro de Desarrollo Farmacéutico y Alimentario y tendrá capacidad para unos veinticinco grupos de trabajo -setenta personas-, aunque actualmente ya hay en el edificio once empleados que están "facilitando la transferencia desde el centro de Madrid", ha indicado Molina.

En el resto del edificio habrá un centro que trabaje con una planta piloto de alimentos funcionales y medicamentos, aunque este proyecto todavía está en su fase inicial.

Molina ha recalcado que el objetivo del centro es investigar, ya que no se fabricará ningún medicamento, y ese conocimiento "se transferirá a laboratorios" para que los desarrollen, aunque las patentes serán propiedad de la Fundación Medina.

La directora del Centro Medina, Olga Genillaud, ha explicado que es el único centro de España que concentra todos estos factores y que además se establece gracias a la alianza de los sectores públicos y privados, ya que colaboran MSD, las consejerías de Salud y de Innovación, Ciencia y Empresa, y la Universidad de Granada.

Aunque actualmente se están trasladando las mismas instalaciones del centro de Madrid, todas donadas por MSD, la actividad en el PTS pretende atraer otros sectores e incorporarlos a las áreas terapéuticas para trabajar con la última tecnología a nivel de genética, bioquímica, microbiología, química de productos naturales y nuevas terapias.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

Valore este artículo

★★★★★ / 2 votos |

Vota

AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Añadir

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.

